

## Segunda caída en bolsas europeas tras rebaja en la nota de España (El Financiero 29/04/10)

Segunda caída en bolsas europeas tras rebaja en la nota de España (El Financiero 29/04/10) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 29 de abril de 2010 S&P recorta calificación del país de AA+ a AA. Amortigua decisión de Fed los efectos en Wall Street y AL. El peso no logra sostenerse y pierde 0.31%, a 12.3570. Wall Street y la Bolsa Mexicana de Valores hicieron caso omiso a las turbulencias financieras sufridas en Europa y firmaron una jornada de números verdes, inspiradas en la decisión de tasas de interés de la Reserva Federal (Fed). Luego de un "martes negro" en los mercados financieros internacionales y en medio de amenazas de más recortes de calificaciones soberanas, la sentencia definitiva llegó tres minutos antes del cierre de la jornada en el Ibex, en España, y diez antes del fin de la subasta. Standard & Poor's (S&P) hizo efectivas las previsiones de los analistas y después de rebajar el martes el rating de Portugal y Grecia, hizo lo propio con el de España. La firma estadounidense situó la calificación crediticia de España en AA, desde AA+, y mantuvo su perspectiva "negativa", por lo que no descarta nuevos recortes. El Ibex triplicó sus pérdidas en los últimos diez minutos, hasta 2.99 por ciento. El FTSE británico apenas cedió 0.3, el Dax alemán 1.2 y el CAC francés 1.6 por ciento. En tanto, el PSI portugués bajó 1.89 por ciento, el Mib italiano 2.4, el irlandés Iseq 2.5 y el ASE griego se permitió incluso cerrar en positivo, con 0.6 por ciento, aliviado por la decisión de Grecia de vetar las operaciones a la baja. Tras conocer la decisión del banco central estadounidense sobre su política monetaria, los índices de la Bolsa de Nueva York se anotaron considerables avances. El Dow Jones cerró con subidas de 0.48 por ciento, hasta los 11 mil 45 puntos, mientras que el selectivo S&P 500 repuntó 0.65 por ciento. El Nasdaq finalizó con un rebote de 0.01 por ciento, a las dos mil 472 unidades. Ben Bernanke y el resto de miembros del Comité de Mercado Abierto no cambiaron su mensaje y dejaron las tasas de interés al actual rango, de entre cero y 0.25 por ciento por un tiempo prolongado. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) recuperó 273.50 puntos, equivalente a una ganancia de 0.84 por ciento, para cerrar en las 32 mil 952.86 unidades. El crudo de referencia West Texas Intermediate (WTI) para entregas en junio ganó 78 centavos, a 83.22 dólares por barril. La mezcla mexicana cerró en 75.06 dólares, una ganancia de 0.26 por ciento. Récord dorado El dólar se apreció frente a sus principales pares, mientras que la onza de oro repuntó hasta marcar los niveles más altos desde diciembre de 2009. El comunicado de la Fed no trajo mayores sorpresas, salvo una ligera mejoría en la percepción de la economía estadounidense, lo que fue suficiente para que los mercados dejaran a un lado la "mala" nota de España. El peso comenzó a recortar su caída, pero no logró esquivar su segunda sesión a la baja y su peor nivel en un mes.